

Vorsitzender Richter am Landgericht Traunstein Mayer im Ruhestand-

Vorsitzende Richter Dr. Burkhard und Dr. Brünink folgen nach

Am 30.09.2025 wurde Vorsitzender Richter am Landgericht Thomas Mayer in den Ruhestand verabschiedet. Er war am Landgericht Traunstein der 3. Strafkammer, einer Kammer, die für Berufungssachen in Strafsachen zuständig ist, zugewiesen. Mit großem Engagement und in verständnisvoller Zusammenarbeit mit den Schöffen gelang es ihm, die sehr hohen Verfahrenszahlen zu bewältigen. Herr Mayer wechselte erst 2022 nach seiner Ernennung zum Vorsitzenden Richter am Landgericht vom Amtsgericht Rosenheim an das Landgericht Traunstein. Nach kurzer Zeit als Ermittlungs- und Zivilrichter hatte sich Mayer am Amtsgericht Rosenheim durch seine ruhige und ausgeglichene Art in mehr als 20 Jahren einen ausgezeichneten Ruf als Familienrichter erworben. Mit seinen Ausscheiden hat er nun endlich Zeit, sich seinen weiteren Interessen zuzuwenden: Die Akten werden ersetzt durch Kriminalromane. Statt Büro plant Mayer diverse Reisen sowie die intensive Eroberung der Heimat mit Fahrrad und zu Fuß.

Sein Nachfolger in der 3. Strafkammer ist seit September 2025 Vorsitzender Richter am Landgericht Dr. Ralf Burkhard. Dr. Burkhard war zuletzt seit Januar 2022 am Landgericht Traunstein als Vorsitzender der 9. Zivilkammer tätig, einer Kammer, deren Spezialzuständigkeit das Baurecht und IT-Sachen sind. Im Jahr 2024 hatte er wegen Überlastung der Strafabteilung zusätzlich den Vorsitz einer Hilfs-Straf- und Jugendkammer übernommen. Der 52-jährige Dr. Burkhard war während seiner Zeit in der Justiz sowohl Staatsanwalt als auch Richter am Amtsgericht Rosenheim, dort auch Straf- und Ermittlungsrichter. Er verfügt folglich über einen großen Erfahrungsschatz in Strafsachen, auf den er aktuell wieder zurückgreifen kann.

Vorsitzender der 9. Zivilkammer und damit Nachfolger von Dr. Burkhard ist Vorsitzender Richter am Landgericht Dr. Jan-Hendrik Brünink. Der 60-jährige Dr. Brünink kam von München nach Traunstein. In München war er zunächst Vorsitzender einer Zivilkammer am Landgericht München I und bearbeitete dort Bank- und Kapitalanlagesachen. Nach seinem Wechsel an das Oberlandesgericht München im Jahr 2015 war er 10 Jahre Beisitzer in einem Senat für Arzt- und Amtshaftungssachen. Dr. Brünink hat schon in den vergangenen Jahren viel Zeit im Chiemgau verbracht und ist dort seinen zahlreichen Outdoor-Hobbies in den Bergen nachgegangen. Seit 2019 lebt er mit seiner Frau und den beiden Töchtern im Grundschulalter im Achental, sodass seine Versetzung an das Landgericht Traunstein auch einen kürzeren Arbeitsweg und damit mehr Zeit für die Familie bedeutet.



Von links: VorsRiLG Dr. Brünink, Dr. Burkhard, Mayer